

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

Comienzan las pruebas de llenado de las piscinas que abrirán a mediados de junio

Las obras en los remodelados vasos concluirán esta semana y los operarios empezarán a plantar césped en las zonas verdes

EÑE | DOÑINOS DE SALAMANCA

Las piscinas municipales abrirán sus puertas a tiempo tras la obra de remodelación integral que el Ayuntamiento está llevando a cabo. Así lo aseguró ayer el alcalde de la localidad, Manuel Hernández, que fijó la fecha de apertura de las instalaciones a mediados del mes de junio. En estos momentos ya han comenzado las pruebas de llenado de los vasos mediano y pequeño y en los próximos días se llenará la grande para comprobar si no hay fugas. Esto supone que esta semana concluyan las obras en los vasos y entonces será el turno de los responsables de las zonas verdes, que comenzarán a acondicionar este espacio y sembrar el nuevo césped.

Un llenado de los vasos que durante estos días ha causado molestias en algunas zonas de la localidad, donde los vecinos se quejaban de que habían visto reducida la presión del agua de sus viviendas.

La remodelación de las piscinas municipales supone una actuación integral con la incorporación de un tercer vaso de baño. Una piscina mediana que se suma a las dos existentes anteriormente. Esto ha supuesto la redistribución de los espacios y también incluye otras mejoras como la automatización, el cambio de depuradora y nuevo césped para que los usuarios disfruten de unas instalaciones modernas y con un servicio de calidad.

La obra ha supuesto una inversión cercana a los 300.000 euros y supone la inversión más importante de este año. La ampliación de las piscinas munici-



Los operarios han empezado con las pruebas de llenado de los vasos. | EÑE

La remodelación integral de las piscinas ha supuesto la construcción de un tercer vaso y una nueva depuradora

pales, que tenían ya más de veinte años de antigüedad, responde a la demanda de los vecinos de la localidad por unas instalaciones más amplias que den cabida a los usuarios actuales con unos 450 abonos por cada temporada. La ampliación ha supuesto una reducción de la zona verde.

Por último, el objetivo del Ayuntamiento es acometer la mejora de la zona de la cafetería en una segunda fase en la que también se mejoren los aseos y vestuarios. Una obra que de momento tendrá que esperar a que finalice la próxima etapa estival.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Patricia Sánchez se convertirá en 'La Celestina'. | EÑE

El Sociocultural acoge el viernes tres obras de microteatro simultáneas sobre la mujer

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta estrena este viernes tres obras en formato de microteatro dirigidas a un público mayor de 16 años, que pretenden sensibilizar sobre las diferentes expresiones y aspectos relacionados con el ámbito de la mujer.

Las tres obras comenzarán a las 20.00 horas al mismo tiempo e irán rotando por los diferentes espacios del edificio para que el público pueda disfrutar de las tres representaciones.

Para poder asistir es necesario retirar las invitacio-

nes entre hoy y mañana en el Edificio Sociocultural de la localidad en horario de mañana, de 9 a 12 horas. Cada persona podrá retirar un máximo de dos entradas que se entregarán por orden de llegada. Cada grupo será de 30 personas y cada espectador pasará por las tres obras, en un formato muy cercano al público y con una duración total en torno a una hora. El espectáculo se ha denominado "Mujeres de Agua" y se representarán las obras 'Mujeres al borde de una tienda de camping', 'La Celestina' y 'Por un puto zapato'.

La localidad celebra el Día de los Museos con un espectáculo de música y danza

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha organizado diversas actividades para celebrar el Día Internacional de los Museos. Así, el viernes a las 19:30 de la tarde en la plaza del Ayuntamiento tendrá lugar un espectáculo con el "Conjunto Instrumental" de la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta de Tormes. Por su parte, el día 18 se celebrará una yincana en la que los participantes tendrán que fotografiarse en distintos espacios propuestos por el Ayuntamiento de la localidad y todos los que lo terminen podrán recoger un obsequio en el Museo de Arte Contemporáneo de la localidad. | EÑE

■ CIUDAD RODRIGO

Un taller didáctico de cetrería y diversión rural para niños, novedades en la Feria de Mayo

La cita ganadera comparte escenario con el Día de la Mascota

CASAMAR-MARÍA REY | CIUDAD RODRIGO

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo presentó ayer a través de la concejala de Ferias, Soraya Mangas, la Feria de Mayo que se celebra en Miróbriga durante el fin de semana en el polígono de Los Chabarcones.

Como novedad en esta nueva edición de la Feria destaca un taller didáctico de cetrería y exhibición de vuelo pensado inicial-

mente para los más pequeños pero con cabida para todos los públicos en el que se enseñarán las principales diferencias entre las aves rapaces. Además la Feria acogerá "RuralToys games", una experiencia de diversión rural para niños que dará continuidad a la primera carrera de tractor infantil que se celebró el año pasado y en la que de nuevo el público infantil podrá demostrar su

destreza en un tractor a pedales, al igual que los adultos que participan en las diferentes pruebas del II Concurso de Habilidad con Tractor.

La cita ganadera comparte además el sábado escenario con el Día de la Mascota y ya cuenta con 17 ganaderos que exhibirán su ganado así como ocho expositores de artesanía y alimentación y maquinaria agrícola.



Jesús y Manuel Gómez, Soraya Mangas, David Ratero y José Prieto. | CASAMAR